

## 2023 年度 神奈川県緑の少年団交流集会報告

2023 年 9 月 9 日土曜日、県立秦野戸川公園と大倉の落花生畑で交流集会が行われました。

7：00 小田急藤沢駅集合 団長が最後に到着し、挨拶をして保護者から団員を預かりました。

指導者 2 名（団長望月、保護者鈴木さん）と団員 10 名

（中学生 2 名、小学生 8 名）

相模大野で乗換え、渋沢駅 8：20 到着、8：40 発のバスで大倉まで 9：05 に到着。

9：30 ビジターセンター前で開会式をしました。その後大きく 2 班に分かれ、ネイチャーウォークラリーを始めました。途中、クライミングパークのボルダリングを体験、どうも男子は登らなかつたらしいです。



広町では見られない樹木や草花を観察しました。例えばコブシの実、コミカンソウなど。

12：00 待ちに待ったお昼ご飯です。



昼休み中にビジターセンター内を見学。

13:00 ビジターセンター前で集合写真を撮りました。何でうちの旗だけ小さいのと質問がありましたが、持ち運びが楽でしょ？と説明し妙に納得していました。



その後、15分ほど歩いて高橋さんの落花生畑に到着。一人5株とお土産に探偵団の分5株を抜きました。



14:30 ビジターセンター2階の集会室で交流会、各団から活動紹介があり、鎌倉は紘平君と匠生君にお願いしました。始めはもじもじしていましたが、最後は元気にまとめてくれました。



15:10 バスに乗って渋沢駅に戻り、相模大野経由で16:40 藤沢駅に到着、保護者の皆さんの出迎えを待ち、無事解散しました。

(報告;望月)